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INDICAÇÃO Nº 009/2023. 

 

 O Vereador José Conrado Silveira, do Partido Social Democrático - 

PSD, com cadeira nesta Câmara, no uso de suas atribuições legais e 

regimentais apresenta para apreciação pelo Soberano Plenário, a seguinte: 

INDICAÇÃO 

 

Que seja enviado expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal – 

Senhora Cleonice Aparecida Kufener Schuck solicitando providências ao 

Departamento competente de Secretaria de Viação, Obras e Serviços 

Urbanos, para que sejam determinadas as seguintes solicitações e 

providências: 

 

01 – Readequação/manutenção com patrolamento e cascalhamento na 

estrada que liga a PR 438 até a Fazenda Xanadu e demais propriedades 

locais. 

02 – Readequação /manutenção da ponte de madeira que passa sobre o rio 

Imbituvinha na estrada que liga a PR 438 até a Fazenda Xanadu e demais 

propriedades locais. 

 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente, 

Senhora Vereadora e demais  

Senhores Vereadores: 

 

 A justificativa principal da referida indicação nada mais é que 

exercer a função do Poder Legislativo que é a finalidade de fiscalizar os 

atos do nosso Município e solicitar melhorias. 

Esta solicitação se fez diante da atual situação na qual se encontra a 

estrada que liga a PR 438 até a Fazenda Xanadu e demais propriedades 

locais, necessitando de uma readequação/manutenção com patrolamento e 



Poder Legislativo de Fernandes Pinheiro – “Em Defesa da Cidadania”. 
 

cascalhamento o mais breve possível, pois é muito utilizada por ônibus 

escolares, moradores e também agricultores para o escoamento da safra. 

A referida ponte, conforme fotos anexas, também necessita com 

urgência de readequação/manutençãopois não tem condições para suportar 

o trafego de caminhões carregados, ônibus escolares e transeuntes, 

oferecendo riscos como o de desabafar e assim ocasionar acidentes.  

Ante as justificativas acima, espero poder contar como apoio dos 

demais pares para a proposta ser aprovada e possamos obter as 

providências. 

 

 

Sala das Sessões, em 05 de maio de 2023. 

 

 

 

 

Ver. José Conrado Silveira 

Autor da proposta 
 

 
  
 
  
 
  


